令和5年度 夏見台小学校 学校評価結果(記述)

学校評議員の方々からいただいたご意見 保護者の皆様からいただいたご意見・ご感想を紹介します。

【評議員の皆様から】

コロナが明け、子供たちが以前のように活発に行動している様子が見られ、とても喜ばしく感じている。朝、スクールガードとしての見守りの時には、にこやかに挨拶してくれる子、嬉しかった出来事を話してくれる子などがおり、いつも元気をもらっている。

学校は、様々な問題に対応し、先生方はとにかく忙しい。人材も不足することがあると聞いている。子供たちが健やかに育っていくためには、保護者、地域のバックアップが必要不可欠である。

何かトラブルがあったときに、保護者はうちの子に限ってと思うだろうが、子供は失敗して学ぶもの、 成長のチャンスと捉えて当たること、子供を理解するために真剣に向き合うことが大切だと思う。

学校評価が概ね高評価なのはとても良い、これからも、学校、保護者、地域で連携して進めていきたい。

【保護者の皆様から】

◎教育活動全般

- ・いつも楽しく学校に通っております。先生方の親身なご指導に感謝しております(14名)
- ・担任の先生が甘やかさず、ルールを守るよう指導してくださっているので感謝しています。
- ・人員が十分でないなか先生方は連携して尽力してくださっていると感じます。(2名)
- ・朝の校門の校長先生の元気なご挨拶にも感謝しています。(3名)
- ・どの先生方もクラスや学年関係なく手厚く子供たちを見ていただいていていつもありがたいなあと思っています。『今日、校長先生クラスに来てくれた』など子供の口から校長先生の話が出るので、子供たちとの距離が近いんだなぁと聞いていて嬉しくなります。
- ・いつも温かいご指導、ご支援いただき心より感謝致します。先生方のたくさんの目で見守られているからこそ、毎日楽しく登校できております。本当にありがとうございます。
- ・今年度、4月より校長先生をはじめ夏小の先生方が積極的に素顔で子供たちに接して下さり、また保護者にも2020~22年を経て現在は学校でもマスクは任意である件、発信してくださってとても風通しよい雰囲気を作って下さり、本当にありがとうございました。子供たちが元気にスタートを切れました。今まで避けねばならなかった体と体の触れあいの機会を体育や休み時間に多めに作って下さったり、10月の陸上クラブで広く参加を募って下さったことなど、子供の励みに繋がっていると感じました。
- ・担任の先生は経験豊富で、娘の困りごとや女子の人間関係にも細やかに対応し、見守ってくださっていると感じます。また、個性を長所として認め、小さな頑張りにも気が付いてくださいます。そのため、娘自身も先生のことを信頼し、安心して学校生活を送れています。

校長先生はいつも朗らかで、気さくに子供たちや保護者に話しかけてくださり、学校を明るい雰囲気に してくださっています。いつもありがとうございます。

・夏見台小学校の先生方には、普段から大変お世話になっております。授業で分からないことなど、丁寧

にご指導いただく機会があると聞いております。朝の挨拶運動では、誰よりも元気に明るく話し掛けてくださる校長、1人ずつの意見に耳を傾けてくださるその姿勢にいつも励まされています。夏見台小学校に通える期間はあと2年、先生方の模範的な姿勢をよく見て学んでいってもらいたいと思います。

- ・校長先生、教頭先生がとても愛嬌が良く感じが良いので、とても素敵な学校だと思います。子供も楽しく通っています。何かとご面倒おかけする時もあるかと思いますが、よろしくお願い致します。
- ・学級通信でクラスの様子が分かるので有り難いです。これからも無理のない範囲で作成していただき たいです。
- ・ひまわり学級で細やかにみていただきながら、交流クラスではたくさんの人と関わりながら、楽しく過 ごし、成長できていることを感じます。
- ・ホームページのこまめな更新や、先生が学級通信を発行して下さっているので、学校での様子が分かり 家での会話も広がっています。
- ・週プロがとてもわかりやすいです。iPad の連絡帳も学校の様子がよくわかり、子供も毎日しっかりチェックできています。
- ・支援級在籍なので、毎日送迎で行かせていただきますが学校全体がとても雰囲気があたたかく、おおらかでいつも気持ちのよい気持ちでパワーをもらっています。人一倍、支援を要する子ですが、先生皆さんが気にかけてくださってありがたいです。担任の先生は普段から本当に親身に見て頂いたり、理解してくださっており、無理のない成長を最大限で促してくださっており感謝でいっぱいです。障害があることで悩むこともありましたが、今は共に息子を育てて頂いているという安心感から気持ちに余裕を持つことができています。ですので親として出来ることはなんでもさせていただきたいと思っておりますし、先生の負担が少しでもなくなり、お互い公私共に充実して輝いて欲しいなと思っています。
- ・あおぞら学級の先生方には、子どもの特性に合った支援をしていただき、また、子どもの色々な思いも 受けとめてくださり、大変感謝しています。様々な特性のある子ども達への支援と複式授業をこなし、 本当に大変なことと思います。
- ・励ましの声掛け・態度で接して頂き、児童が前向きに取り組めるよう支援・見守り頂ければと思います。
- ・高学年は、女の子が思春期の時期なので、ベテランの女性の先生の配置をのぞみます。
 - ・たくさんの「ありがとう」と励ましのお言葉、教職員の励みになります。ありがとうございます。 職員の配置等につきましては、その都度、対応を考え、子供たちが不安のないよう取り組んでま いります。

◎学習指導

- ・理科の授業で、専科の先生に教わっていますが、授業におまけして色々教えてくれたりして、「楽しい」 とよく話しています。実験したことも、よく理解していて、以前よりも、理科にすごく興味を持ったよ うに感じます。
- ・授業も学校生活も楽しく送ることができています。ただ、英語に関しては「何を話しているのかわからない、楽しくない。みんなはわかっているようで不安」と苦手意識をもっています。英語はどうフォローしていけばいいかわからない状態のままきてしまいました。子どもにも苦手意識を持たず楽しく英

語を学んでほしいと思っています。

- ・オンライン授業でもいいので、課外授業でたくさんの体験など多くのことに触れ合ってほしい。
- ・学習指導につきましては、子供たちの理解度を確認しながら進めていきます。今年度は、学年ごと にゲストティーチャーを招いた学習を多く取り入れました。今後も計画的に行っていきます。

◎生徒指導面

- ・個別の状況に丁寧に対応していただき感謝しています。
- ・担任の先生には親身に相談に乗っていただいたり、欠席があった場合はこまめにご連絡をくださった りして感謝しております。
- ・金曜日等に上履きの持ち帰りを忘れないために、教室で上履きを脱ぐような指導があるかと思います。 廊下はトイレの出入りもありますし、校舎内はそこまでキレイではありません。廊下を靴下で歩かなく ていいようなシステムになるとありがたいなと思います。
- ・子供達の多くが日常的に「死ね」という言葉や中指を立てるサインを使っている。家庭での教育の問題 だとは思うが、される側の被害者が出る事から先生方も放置せずに都度指導していただきたいです。
- ・学校生活での悩みや困り事があった時、当事者はとても辛い思いをしている事を理解して暖かい気持ちで接して欲しいです。学校生活で全体や個人に対して大きな声での指導が必要な時が多々あると思いますが、伝え方によって子供達が萎縮している様子が見られました。先生方の表情や指導方法で色々な捉え方をする子供がいる事、それが先生(大人)との信頼関係にもつながる事も頭に置きつつ、どんな子供も安心安全に学校生活が送れるようご指導宜しくお願い致します。
 - ・教師として、子供たち一人一人がよりよく伸びていけるように、今後も励ましたり、叱ったりしながら指導してまいります。また、家庭との協力も必要なこともたくさんあります。教育相談日・個人面談を活用しながら共通理解のもと進めていきます。

◎行事等

- ・今年は、ひまわり合唱祭のリハーサルや授業参観等で、子どもの様子がわかり、ありがとうございました。
- ・他校ではマラソン大会の順位付けをしない学校が多々あるようです。上位の子には順位付けはあって 良いと思うのですが、後ろの方の子ども達にはつらいものではないかと毎年思います。順位をどうして も付けるなら、上位者だけにするとか、せめて口頭で伝えて、みんな平等に、完走しましたや頑張りま したの紙を配るだけでもいいのではと思います。
- ・感染対策の緩和に伴い各種行事が再開されてきておりますが、少し立て込んでいるように思えます。生活リズムが変わることで負荷が掛かりやすい子どもが居ることにも目を向けていただき、同時に先生方の負担が少しでも減るよう、それぞれの行事について開催の是非や開催方法について都度検討をお
 - ・コロナ 5 類への移行により、保護者の方の参観の機会が増えたことは学校としても嬉しいことです。来年度以降、さらに行事についての検討を進めてまいります。

◎登下校

- ・登校時間は校長先生が校門辺りにいてくださったり、登校指導で横断歩道にいてくださるので、安心出来るけれど、下校時間帯は先生が必ずいらっしゃるわけではないので、安全面が少し気になります。特に校門前の横断歩道は、裏道として使う車両が多く、また道幅の割にスピードが出ている事が多いので気になります。
- ・登校時スクールガードの方がいて下さりとてもありがたいです。放課後、自転車に乗っている児童を見かけますが、ヒヤッとするような危ない運転をしているのを時々見かけます。自転車に乗る際の安全指導ももっとしていただきたいです。
- ・学校前の横断歩道(校門側)にて、立ち止まってお話をしている児童や車が絶対停まるものと思っているのか立ち止まらず左右確認もせず出てくる児童がいます。自転車のルール違反も目に余るものがあります。各家庭での指導、警察の管轄で改善されるべきものではありますが、学校においても、交通事故が起きる前に今一度、児童への交通ルールの遵守について指導して頂けると幸いです。
- ・学校が休校になる際、7:00 に一斉メールを送っていただきたいです。遅すぎると思います。そして、 北西部ではなく、船橋市に警報が出てる場合に変更してほしいです。なぜ市原市に警報が出てるだけ で、休校になるのかわかりません。(2名)
- ・気象情報(警報)による登校、についてですが、大雨に関しては、注意報の時点でかなり登校が心配で、 登校中に警報に変わる、ということも考えられます。注意報であっても、登校に関して、親の判断での 自宅待機や、部活動を休んでも差し支えない、などの基準があると、登校させやすいなと、思いました。
 - ・日頃よりスクールガードの皆様、登校指導、馬柵当番の皆様には、子供たちの登校を見守っていた だき感謝申し上げます。下校時の歩き方、自転車の乗り方等、定期的に指導しておりますがなかな か定着しないのが現状です。ご家庭においても、話題にしていただけると幸いです。
 - ・荒天時の休校対応については、船橋市教育委員会の方針に則り行っています。ご了承ください。

◎その他

- ・学校便りや給食献立は、これまでのように紙配布して頂きたいです。(5名)
- ・加湿器などを置いたりして風邪対策をして欲しいです。
- ・感染症等で欠席者が増えている場合、家庭でも感染対策を強化したいので、学級閉鎖になる前に早めに 家庭に伝わるように注意喚起をしてほしい。
 - ・今年度より、学校便り、学年便りをメール、ホームページでの配信・掲載に変更しました。紙配付 希望のご家庭は、2階レターボックスの上に用意してありますので、お子さんにお話しください
 - ・施設、学習環境に関しては、今後も適宜対応していきます。

たくさんのご意見、ご感想をありがとうございました。その他にも家庭でのこと、お子さんのこと等の 記載がありました。また、PTA についての内容は、本部と共有しました。

本校では、週1回の教育相談日、SCの配置、個人面談等、保護者の皆様との相談の機会を設けています。ぜひ、ご活用ください。